
COMMUNIQUE
CHAMPIONNAT DE LA REUNION DES RALLYES 2018
LANCEMENT DU CHALLENGE PNEUMATIQUE HANKOOK 2018

Chers licenciés,

Le Comité directeur de la Ligue du Sport Automobile de La Réunion a le plaisir de vous informer du lancement du Challenge pneumatique HANKOOK 2018.

Le budget d'acquisition de pneumatiques représentant une part importante du budget de fonctionnement des concurrents pour accéder à la pratique du sport automobile, la Ligue du Sport Automobile de La Réunion a souhaité mettre en place un challenge pneumatique de sorte à faire obtenir à ses licenciés :

- des conditions tarifaires intéressantes
- des récompenses sous forme de dotation en pneumatiques

La Société DNOI, distributeur exclusif à La Réunion des pneumatiques HANKOOK, s'est déclarée intéressée à faire une offre en ce sens.

La Société DNOI s'engage, pour chacun des 6 rallyes inscrits au Championnat de La Réunion des Rallyes (selon le Règlement du Challenge joint) :

- A fournir des tarifs préférentiels pour les pneumatiques de marque HANKOOK
- A distribuer des dotations en bon d'achat de pneumatiques HANKOOK

La convention relative à ce challenge a été signée ce jeudi 22 mars 2018 et sera mise en œuvre sur les 6 rallyes du Championnat de La Réunion des Rallyes 2018.

Pour la catégorie PROMO, vu les montes pneumatiques très différenciées, le challenge débutera au 2^{ème} rallye du Championnat 2018.

Le Comité directeur remercie vivement Damien DORSEUIL, gérant de la Société DNOI, de ce nouveau partenariat et de l'aide que sa société apporte ainsi aux licenciés qui s'inscriront au Challenge.

Le Comité directeur